

Janna Düringer

Ich bin Janna Düringer, 45 Jahre alt, und wohne mit meinem Freund und meinen beiden jugendlichen Kindern um die Ecke von Emmaus und bin freiberufliche Übersetzerin und Autorin.

Seit vielen Jahren singe ich im Ölbergchor und seit ein paar Jahren bin ich die eine Hälfte der ehrenamtlichen botin-Redaktion.

Seit knapp drei Jahren bin ich GKR-Mitglied und möchte auch weiterhin gern die Gemeinde begleiten, damit Kirche ein guter, aktiver und im positiven Sinne selbstbewusster Teil des Lebens in der Stadt sein kann.